

三菱樹脂OB会発足後20周年を祝う

前会長 高橋 義衛 平成22年12月

三菱樹脂OB会は平成2年10月1日発足以来、順調に発展し本平成22年に20周年を迎えたことは誠に喜ばしくお祝い申し上げます。

この際「三菱樹脂OB会20年のあゆみ」を編集し会員の閲読に供するのは誠に当を得たものと存じます。

私自身の当OB会との関わりを振り返ってみても感無量の思いがあります。平成9年10月、急逝された倉持会長のあと、会長代理を経て、翌年会長に就任しました。20周年のこの機に、まず思い出すのは10周年の総会で、本OB会発足にご尽力いただいた大和田名誉会長と村松顧問に加わっていただいて、鏡割りが行われた時のことです。

OB会の運営に当たって幸せだったのはよき相談相手であった竹井常任幹事をはじめとして熱意ある幹事諸兄に支えられたこと並びに年々の会員の増加でした。会員の増加に応じて九州支部に続き大阪支部、名古屋支部が独立できその結果それぞれの地区での日常活動の活発化が計られました。

もう一つは、OB会報「お元気ですか」の定期的発行並びに「ホームページ」の開設とその維持です。これによって多くの会員への情報伝達の円滑化が計れました。後者は担当者の大きな負担と費用の問題がありますが、是非今後も継続していただきたく願っております。そのほか当初から催されていた「歩こう会」をはじめとして趣味・スポーツなどの催しも活発に行われ、会員間の交流が盛んになっています。これらの催しは何れもその幹事の方々のご努力に支えられています。次々とこのような役目を引き受けていただけていることに、我がOB会の良さが示されていると思っています。

措辞ながら「20年のあゆみ」の発行に際し、文字通り、この20年の三菱樹脂OB会の活動を祝し、今後一層の発展をお祈り申し上げます。

OB会20周年にあたって

会長 鳥居 正義 平成22年12月

昨年6月の総会で、OB会20周年の節目に、過去20年の資料のまとめをすることを申し上げましたが、その後、6名からなる編集作業部会で、延べ9回の会合と各位の自宅での作業を進めていただき、この度、取りまとめていただきました。

今後は、現ホームページの「ジュシーエクスプレス」の欄を、「OB会20年のあゆみ」に変更しここから閲覧できるようにしています。この機会にまとめた資料は、各支部のご事情もお聞きしてその運用方法など、次回幹事会にて、検討することになっています。

今回の取りまとめには、平成12年に開設されたホームページが大いに役立ったと聞いています。また、資料の補充や作り直しは、各位の記憶や問い合わせでこなしていただきました。当然ながらIT技術なくして、短時日でのまとめは出来なかったと思います。ところで、次の30周年を迎えるまでに、新生三菱樹脂退職者への対応や新入会員の減少に伴う財政問題があります。

20年間培ってきた良き伝統を維持し、今後、一人でも多くの後輩が入会して活動に加わってくれることを、お祈りしております。